

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

15.08.2025

Zwei Motorrad-Fahrer bei Unfall auf Autobahn verletzt **Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 347/2025**

Verantwortlich: Anja Leuschner

Zwei Motorrad-Fahrer bei Unfall auf Autobahn verletzt

BAB 4, Görlitz - Dresden, Bautzen-West

15.08.2025, 16:20 Uhr

Zu einem schweren Unfall zwischen drei Fahrzeugen ist es am Freitagnachmittag auf der Autobahn 4 bei Bautzen-West gekommen.

Ein 20-jähriger war mit seinem VW Sharan in Richtung Dresden auf der linken Spur unterwegs. Dort musste er aufgrund eines Rückstaus wegen einer Baustelle warten. Dies bemerkten offenbar ein 30-jähriger und ein 33-jähriger hinter ihm zu spät. Die beiden fuhren mit ihren Motorrädern auf. Der Ältere erlitt schwere, der Jüngere leichte Verletzungen. Beide Suzuki-Lenker kamen zur Behandlung ins Krankenhaus. Auch ein Rettungshubschrauber war im Einsatz. Die Fahrzeuge waren alle nicht mehr fahrbereit und wurden abgeschleppt. Der Sachschaden betrug etwa 20.000 Euro. Die Feuerwehr band ausgelaufene Betriebsstoffe. Gegen 19:10 Uhr war die Fahrbahn bereinigt und an dieser Stelle wieder frei befahrbar.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

Folgeunfall fordert drei weitere Verletzte

BAB 4, Görlitz - Dresden, Bautzen-West

15.08.2025, 18:00 Uhr

Am Abend hat sich aufgrund des Staus ein weiterer Unfall auf der Autobahn 4 in Höhe Bautzen-West ereignet. Ein 32-jähriger VW-Eos-Fahrer war in Richtung Dresden unterwegs und übersah offenbar das Stauende des Motorrad-Unfalls. Er fuhr auf den Peugeot eines 30-jährigen und den

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Mazda einer 47-Jährigen auf. Herumfliegende Trümmerteile trafen noch den Mercedes einer 57-Jährigen. Der Peugeot-Lenker wurde schwer, der Volkswagen-Fahrer sowie die 30-jährige Beifahrerin des Peugeot leicht verletzt. Alle drei kamen zur Behandlung ins Krankenhaus. Auch hier war ein Rettungshubschrauber im Einsatz. Neben den Fahrzeugen wurden auch zwei Felder der Schutzplanke beschädigt. Der Sachschaden betrug nach ersten Schätzungen etwa 55.000 Euro. Gegen 21 Uhr war die Autobahn wieder frei.

Ein Schwerverletzter bei Unfall unter Alkohol

Arnsdorf, Fischbacher Kreuz

15.08.2025, 18:10 Uhr

Ein Mann ist bei einem Unfall am Freitagabend in Arnsdorf schwer verletzt worden.

Ein 18-Jähriger war mit seinem Ford auf einem Feldweg von Fischbach in Richtung S 159 unterwegs und wollte diese geradeaus überqueren. Dabei übersah er vermutlich den Skoda eines 61-Jährigen, welcher auf der Staatsstraße vom Kreisverkehr in Richtung Fischbach fuhr und kollidierte mit diesem. Der Fahrer des Skoda wurde schwer verletzt, seine 55-jährige Beifahrerin erlitt einen Schock. Beide kamen zur Untersuchung und Behandlung ins Krankenhaus. Der mutmaßliche Verursacher sowie drei weitere Insassen im Ford blieben unverletzt. Der Sachschaden betrug etwa 5.000 Euro.

Ein Atemalkoholtest bei dem 18-Jährigen zeigte 1,68 Promille an. Damit ging es für den Deutschen zur Blutentnahme. Er wird sich wegen der Gefährdung des Straßenverkehrs sowie der fahrlässigen Körperverletzung in Verbindung mit einem Verkehrsunfall zu verantworten haben.